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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم  disse: 

 اسْتعَِينوُا عَلىَ قَضَاءِ  حَوَائجَِكُمْ  باِلْكِتمَْانِ  

Cercate aiuto nel celare le opere che state per realizzare 

 Quando volete fare qualcosa, fatela senza mostrarla a nessuno. Le persone potrebbero 
invidiarvi e allora i vostri piani potrebbero non funzionare, oppure vi sentirete male. 

 Perciò, quando volete fare qualcosa – questo è un bellissimo consiglio del nostro Santo 
Profeta صلى الله عليه وسلم. Perché l'umanità ha l'ego. Anche i Musulmani seguono il loro ego e i non Musulmani gli 
ubbidiscono completamente. Perciò non c'è bisogno di parlare delle cose che volete fare in mezzo alla 
gente. Di alcune cose non si può parlare. Devono essere fatte segretamente. Allah جل جلاله allora vi aiuterà e 
il vostro lavoro filerà liscio.  

Altrimenti, quando si dice alla gente "farò così e così", lo si fa ma non funziona. Il più delle 
volte qualcosa vi blocca, o qualcuno fa qualcosa direttamente contro di voi e i vostri piani non 
funzionano. Oppure si prova invidia e anche questo non fa funzionare le cose. 

 Quindi, tutto ciò che disse il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم è benefico per noi. È il consiglio che 
dobbiamo seguire. Le cose che ha detto sono benefiche per l'umanità. Ma ovviamente l'umanità non 
segue il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Sono più le persone che seguono il proprio ego e i propri desideri, 
con l'arroganza e l'egoismo, si vantano dicendo: "Farò così e così"; ma poi non succede nulla e di 
conseuenza si stupiscono come mai non abbia funzionato.  

 Possa Allah جل جلاله proteggerci dal male del nostro ego. Perché le persone fanno più male a se 
stesse. Quando non ascoltano e non accettano i consigli, si perdono da soli. Possa Allah جل جلاله renderci tra 
coloro che Loجل جلاله  ascoltano e Lo جل جلاله seguono inshà'Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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